



新庄村立  
新庄小学校  
学校だより

# 新庄しんじょう

第3号  
令和7年  
6月18日  
発行者 岡田



新庄小中学校  
ホームページQRコード  
「ギャラリー」では、写  
真で行事や出来事の様  
子を紹介しています。

## 海事研修 (五・六年生)

5月19日(月)・20日(火)、五・六年生が玉野市の渋川青年の家で海事研修を行いました。

一日目は、海洋博物館の見学、カッター研修、貝殻のフォトフレーム作り等を行いました。特にカッター研修では、12人全員が声と力を出し切って櫂を漕ぎました。人数が少ないハンディをカバーして余りある漕艇ができました。『みんなが呼吸を合わせると、とても大きな力が発揮される』ことを体感できました。

二日目は地引き網研修等を行いました。地引き網は他校の子ども達と一緒に全員で一つの網を引っ張りました。数匹ですがボラやクロダイを網の中に見つけることができました。



## 学校探検 (一・二年生)

5月20日(火)、二年生が一年生を連れて各教室などの案内や紹介をしました。一年生と二年生の緊張感と、よしがんばるぞ!という気持ちがかきまわっていました。



## あいがも進水式 (三・四年生)

6月6日(金)、三・四年生が学校近くの水田であいがも進水式に参加しました。毎年、坂本茂樹様にお世話になって体験させていただいています。子ども達は、かわいらしいあいがもの姿に大喜びでした。



## 参観日 PTA救急法講習会

6月14日(土)、小中学校の参観日でした。参観授業の他、PTA救急法講習会、懇談も実施しました。多くの方のご参加をいただきました。ありがとうございました。

### PTA救急法講習会



1・2年 学級活動  
『歯と口の健康について』  
歯科診療所 金盛先生にお世話になりました。



3年 国語  
『人物や物の様子を  
表す言葉』



5・6年 学級活動  
『インターネットモラルについて』  
真庭警察署生活安全課の方  
にお世話になりました。



4年 国語  
『人物の気持ちと行動を  
表す言葉』

## 交通安全教室

5月23日(金)、交通安全教室を実施しました。真庭警察署の横山様、新庄駐在所の澤様、交通指導員の香山様に指導していただきました。

一・二年生は歩行の仕方、三年生・六年生は自転車の乗り方と整備の仕方と学習しました。真剣に練習することができていました。



## 立石おじさんの昔話

5月14日(水)、民話研究家の立石憲利様に昔話をしていただきました。楽しい語り口に全校児童が引き込まれました。



## 合同スポーツ集会

5月28日(水)は村のアクティブチャレンジの日でした。村内みんなでスポーツを楽しみました。学校も全校児童生徒と職員みんなで参加しました。

種目は「ボッチャ」でした。ボッチャはパラリンピック種目にもなっていて、年齢を問わず楽しめるスポーツです。小中学校児童生徒、そして教職員全体を10の縦割り班にして対戦しました。みんなでスポーツを通して楽しいひと時を過ごしました。



## スイカのプレゼント

今年も「あしながおじさん」からスイカが届きました。(新庄学園には匿名でスイカやケーキやお花を届けてくださる方がおられ、「あしながおじさん」として子どもたちを紹介しています。)5月22日(木)給食でいただきました。いつも新庄っ子にプレゼントしていただき、ありがとうございます。

## 学校運営協議会開催

5月27日(火)、第一回学校運営協議会が開催されました。会長に福井学様、副会長に金盛啓子様を選出しました。前半は学校運営方針と4月からの学校の様子、学校評価について学校から説明しました。後半は委員お一人お一人からお話をいただきました。今後『地域とともにある学校』を進めていきます。



## 学校運営協議会とは

学校と保護者や地域住民がともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子ども達の豊かな成長を支える「地域とともにある学校づくり」を進める組織です。教育委員会が任命します。この会で学校の運営や教育活動について意見を話し合うとともに、学校を核とした地域づくりにも貢献することを目指しています。



新庄村立  
新庄中学校  
学校だより

# 切磋琢磨

第3号  
令和7年  
6月18日  
発行者 川上



## ☆3日目

フェリー乗り場で、生徒たちも民泊の方も涙、涙のお別れとなりました。今年は「まちなかイングリッシュクエスト」というイベントも加わり外国の人と一緒に首里城を見学した後、国際通りで昼食、買い物を楽しみました。

平和学習、民泊体験等、沖縄の歴史や文化、自然について数多くの体験・学習をし、充実した3日間となりました。今回の経験を今後の学校生活に活かしてくれることと思います。早朝のお見送り、夜のお迎えありがとうございました。



## 切磋琢磨

今年も平年より梅雨入りが遅く、広島校外学習前に梅雨入りと気象庁より発表がありました。沖縄や広島で子どもたちは平和について考える良い機会を得ました。今の世界の姿を考えると、とても大切なことに思えます。私たちができることは小さなことかもしれませんが、私たちが平和への思いを絶やさず伝えていきたいと思えます。さて、家での学習時間がなかなか増えない人もいると思います。25分間集中して学習し、その後5分休憩・このサイクルを4回繰り返したら、長めの休憩(15〜30分)を取る。初めは短時間の集中から取り組んでみましょう。学習の継続に役立ちます。



## 沖縄修学旅行(6/4〜6)

6月4日(水)〜6日(金)、2泊3日で9年生が沖縄修学旅行に行ってきました。

### ☆2日目

朝一番に「美ら海水族館」を見学しました。巨大な水槽にジンベイザメやマンタなどがゆったりと泳ぎ、普段見ることができない魚たちをじっくり見る事ができました。

昼前にはフェリーで民泊先の伊江島に向かいました。到着後、入村式を行い、下門晴美さんのおうちにお世話になりました。午後から島の中央にそびえる城山からの眺めを楽しんだり、ビーチに連れて行ってもらったりして、伊江島を満喫しました。

岡山空港から飛行機で飛び立ちました。沖縄付近は梅雨の雲が広がり海は見えませんでした。「岡山の塔・平和の礎」は見学できませんでした。幸いにも雨は上がり、「ひめゆり平和祈念資料館」、「糸数壕」を見学し、沖縄戦の悲惨さを学ぶとともに、平和の大切さを考えることができました。「糸数壕」で行った平和集会では5人みんなで平和への誓いと折り鶴の献納を行いました。また、「嘉手納基地」をながめ、戦闘機を見ながら現在の課題についても考えることができました。

## 芸術鑑賞会

5月27日(火)、芸術鑑賞会が行われました。岡山県警音楽隊においていただき、保育園児から9年生まで一緒に演奏とダンスを楽しみました。交通安全のアドバイスを時折交えながらコンサートやミッキーマウスのテーマを聴く楽しい時間となりました。



## 広島校外学習(6/12〜13)

6月12日(木)・13日(金)の1泊2日で8年生が広島校外学習に行きました。2日も梅雨に入って蒸し暑い日でしたが、充実した平和学習・交流学习を行うことができました。

### ☆1日目

- ・平和記念資料館見学
- ・被爆体験講話(講師:土屋勝豊さん)
- ・「原爆の子の像」の前で平和集会
- ・市内散策(路面電車に乗って)

### ☆2日目

- ・宮島学園8年生との交流
- ・厳島神社参拝
- ・自由行動(散策・昼食)

